
Chers amis, 

 Alors que s'ouvrent les premières pages de 2025, je vous adresse, 

avec chaleur, mes vœux les plus sincères. L'aube d'une nouvelle année 

est toujours un moment propice à la réflexion, à l'espoir et à la 

détermination. C'est dans cet esprit que je souhaite partager avec vous 

le bilan de l'année écoulée et nos aspirations pour celle qui s'ouvre 

devant nous. 

 Il en est parmi vous qui assistent pour la première fois à cette 

cérémonie des vœux. Je veux parler des nouveaux habitants qui nous 

ont rejoints cette année. Au nom de toute la commune, je vous souhaite 

la bienvenue et une très belle première année sur notre territoire ! 

 

 L'année 2024 a été marquée par des défis considérables, tant à 

l'échelle nationale qu'au sein de notre commune. Nous avons fait face à 

une situation nationale complexe, caractérisée par une instabilité 

gouvernementale et des difficultés financières qui ont imposé des 

économies à tous les niveaux, y compris pour notre collectivité. 

Malgré tout, les réalisations ont été nombreuses: 

• Le city-stade. 

• Travaux toiture, classe et garderie mise en place de film thermique 
au restaurant scolaire. 

• Alarme mairie. 

• Rideaux entrée de l’atelier. 

• Réparation matériel roulant. 

• et bien sûr les travaux de voirie. 

Mais, comme vous avez une équipe municipale pleine de ressources, il 

faut que vous sachiez que nous ne comptons pas nous arrêter en si bon 

chemin, aussi pour 2025, nous envisageons: 

 

• Protection incendie des hameaux de la Grellière, chez Chemin, la 

Petite Romade et la Guérinaille. 



• Nettoyage et retrait des végétaux indésirables sur les façades de 

l’église et remaniement de tuiles. 

•  le changement du standard téléphonique. 

• Enfouissement réseaux électrique et orange chez Naud chez Coupeau 

et mis en place d’éclairage public led. 

• Mise aux normes tableau électrique CLSH. 

 

 

 Ces réalisations n'auraient pas été possibles sans l'implication et le 

dévouement de nombreux acteurs. Je tiens à exprimer ma profonde 

gratitude envers les employés municipaux et les élus, dont le travail 

acharné et le sens du service public ont été essentiels à la concrétisation 

de nos projets. Votre engagement au quotidien est le moteur de notre 

action municipale. 

 

 Je souhaite également adresser des remerciements chaleureux à 

nos bénévoles et aux associations locales. Votre dynamisme, votre 

créativité et votre générosité sont les piliers de notre cohésion sociale. 

Vous incarnez les valeurs d'entraide et de solidarité qui font la fierté de 

notre commune. 

 Je tiens à saluer nos artisans locaux et nos partenaires 

institutionnels, dont la confiance et l'engagement à nos côtés sont 

essentiels. Ensemble, nous continuerons à faire grandir Varzay tout en 

préservant ce qui fait son charme : sa convivialité, sa solidarité, son 

dynamisme. 

 Je remercie les acteurs éducatifs, parents et enseignants, qui 

offrent à nos plus jeunes citoyens dans un cadre d'apprentissage 

agréable, stimulant et adapté, les enjeux pédagogiques actuels. C'est un 

investissement pour l'avenir, car l'éducation est le fondement d'une 

société épanouie et prospère. 

 

  



 Notre commune est inscrite dans une  démarche de labellisation 

« Villes et Villages Fleuris », et a conservé l’année passée le niveau 

« une fleur ». A la croisée des chemins entre cadre de vie, tourisme, 

aménagement ou encore biodiversité , « Villes et Villages Fleuris » est 

le seul label qui accompagne les communes de manière transversale. 

J'appelle chacune et chacun d'entre vous à participer activement à cette 

démarche. Votre implication, vos idées, vos initiatives sont précieuses. 

Que ce soit à travers l'engagement associatif, la participation 

individuelle, ou simplement par des gestes citoyens au quotidien, 

chacun a un rôle à jouer dans la construction de notre environnement 

commun. Lors du prochain bulletin municipal, je vous ferais part des 

modalités de cette démarche participative.  

 Permettez-moi de conclure sur une note plus personnelle. Je suis 

profondément fier du chemin que nous avons parcouru ensemble cette 

année. Malgré les obstacles, nous avons su rester unis et solidaires. 

Cette cohésion est notre force et elle sera notre meilleur atout pour 

aborder l'année 2025. 

 

 Chers Amis,  au nom de toute l'équipe municipale, je vous 

souhaite une excellente année 2025. Qu'elle soit pour vous et vos 

proches une année de joie, de santé et d'épanouissement. Je forme le 

vœu que chacun d'entre vous puisse trouver sa place et s'épanouir dans 

notre belle commune qui, j'en suis convaincu, continuera de prospérer 

grâce à notre esprit de partage et de bienveillance. 

 Je reste, comme toujours, à votre écoute et disponible pour 

échanger sur vos préoccupations et vos aspirations. Nos permanences 

en mairie et nos réunions se poursuivront avec la même régularité, car 

c'est dans le dialogue que nous construirons l'avenir. 

 Ensemble, continuons à faire de notre Commune  un lieu où il fait 

bon vivre, un exemple de dynamisme et de solidarité. Avec confiance 

et détermination, je vous renouvelle mes vœux les plus sincères pour 

cette année 2025. Bonne et heureuse année à toutes et à tous ! 


